

Vision optimiste de la famille

SOCIETE. « La Fête des familles » se déroulera le dimanche 9 octobre au Havre et dans une trentaine de villes.

Le dimanche 9 octobre, dans une trentaine de villes, aura lieu la 7e édition de la Fête des familles. Dans notre région, elle est organisée par le service diocésain de la pastorale familiale avec les ressources des Associations familiales catholiques et le concours d'un autre service diocésain : celui de la pastorale des jeunes.

Pour cette Fête des familles, sont programmées deux représentations de la pièce de théâtre *La famille au grand complexe*. Elle sera jouée par la compagnie Coup de chapeau le 9 octobre à 15 h 30 à La Forge, à Harfleur et aussi la veille à 20 h 30 à l'Espace Sarah-Bernhardt de Sainte-Adresse. A noter que le 9 octobre, un spectacle pour les 3-10 ans sera proposé au même horaire dans la salle de la Taillanderie de La Forge.

Réflexion

En 2010, le diocèse de Rouen avait demandé à Pierre-Philippe Devaux, auteur-metteur en scène-acteur de concevoir une pièce dans le cadre de « Familles 2011 », une réflexion lancée par le conseil épiscopal Famille et société. Sur le site de la Conférence des évêques de France, l'abbé Philippe Maheut, vicaire général du diocèse de Rouen, ex-



On pourra voir « La famille au grand complexe » en famille à partir de 10 ans

plique la démarche : « Nous souhaitions apporter une contribution originale au débat sur la famille. Nous voulions qu'un artiste apporte son regard distancié sur cette question ». La pièce tourne depuis février dans les diocèses. Toujours pour cette Fête des familles, le 9 octobre, on prierà pour les familles et des pique-niques auront lieu dans les paroisses. Pour la pièce de théâtre, des inscriptions préalables sont nécessaires. Téléphoner à la Maison diocésaine au 02.35.42.48.28. « Nous souhaitons qu'on puisse

venir en famille pour voir cette pièce », explique Dominique Charpentier, co-responsable avec son épouse Sophie du service diocésain de la pastorale familiale. « Elle donne une vision de la famille qui est optimiste. Même si les familles traversent des difficultés, on peut avoir un regard positif sur la famille. Celle-ci reste la valeur la plus prisée des Français. Une valeur qui est recherchée en même temps qu'elle souffre. Les familles se décomposent, mais ont le désir de créer une famille ».